



## PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN BARAT

# PRODUK UNGGULAN KALIMANTAN BARAT



**DINAS KOPERASI, USAHA KECIL DAN MENENGAH  
PROVINSI KALIMANTAN BARAT**  
Jalan Sutan Syahrir No.05 Pontianak 78116  
No. Telp (0561) 732771 - 739684 Fax (0561) 732690

## Produk Unggulan Kabupaten Sekadau

### Beras Merah Organik



Beras Merah Sekadau : beras hitam dan beras merah yang berasal dari Desa Semabi.

Beras merah dan beras hitam merupakan jenis beras dengan warna kulit ari merah atau hitam. Masa penanamannya lebih lama ketimbang beras putih dan ternyata beras hitam mengalami penggilingan yang tak sempurna. Hal tersebut membuat vitamin yang ada pada beras ini menjadi tidak hilang.





## Produk Unggulan Kabupaten Sanggau

### Kerepai

Kerepai : tas tradisional Dayak berukuran kecil yang terbuat dari kulit kayu. Kita sering lihat diberbagai acara pameran atau di toko-toko kerajinan lokal. Tas Kerepai ini terbuat bahan -kulit kayu kapoak –busa.. Tas multi fungsi ini biasanya digunakan untuk menyimpan barang seperti hp, pensil, pulpen, dll.



## Produk Unggulan Kabupaten Sanggau

### Miniatur Kapal Bandong



Miniatur Kapal Bandong : Merupakan alat angkut tradisional masyarakat di perhuluan Kab. Sanggau, ini sangat di gemari oleh masyarakat di kab.Sanggau.



Miniatur motor Bandong dan plakat lambang daerah Kabupaten Sanggau merupakan hasil kerajinan khas pengrajin di Bumi Daranante. Tidak jarang miniatur ini menjadi kado istimewa, hadiah, maupun cinderamata pengikat perkenalan, teman, bahkan tamu pejabat.





## Produk Unggulan Kabupaten Sambas

### Tenun Sambas



Tenun Sambas : Kain renun Sambas yang biasa di sebut "Kain Lunggi" atau Kain Benang Emas karena salah satu bahan yang digunakan adalah benang emas berwarna kuning emas. Kain tenun Sambas memang masih belum banyak dikenal orang.

Kain Tenun Sambas merupakan kain kebanggaan masyarakat Kabupaten Sambas. Kain Sambas biasanya dipakai pada majelis-majelis perkawinan, musyawarah, menghadiri undangan- undangan dari orang pembesar daerah atau raja, khitanan, dan acara-acara lainnya.



## Produk Unggulan Kabupaten Melawi

### Perisai



Perisai : Talawang adalah tameng atau perisai Suku Dayak yang terbuat dari kayu ulin atau kayu besi. Pada awalnya talawang lebih difungsikan sebagai pelengkap alat pertahanan diri ketika berperang, namun kemudian dalam perkembangan zaman talawang juga digunakan sebagai pelengkap dalam tari-tarian

Selain motif burung tinggang, motif lain yang sering digunakan adalah ukiran kamang. Kamang merupakan perwujudan dari roh leluhur Suku Dayak.





## Produk Unggulan Kabupaten Melawi

### Mandau



**Mandau :** Mandau merupakan senjata adat khas Kalimantan yang pada zaman dulu digunakan untuk berperang melawan musuh. Mandau selalu berpasangan dengan perisai (talawang) atau banyak juga yang menyebut talawang dengan nama yang lain yaitu tameng.

Mandau dan perisai sangat lekat dengan budaya Dayak baik di Kalimantan Barat, Kalimantan Selatan, Kalimantan Tengah dan Kalimantan Timur. Sebagai senjata bahari, mandau sangat akrab dengan masyarakat Dayak. Selain sebagai senjata berburu, mandau juga menjadi alat untuk mencari kayu dan bagian dari kesenian Dayak berupa tari-tarian.



## Produk Unggulan Kabupaten Kuburaya

### Tikar Kayu



Tikar Kayu : Tikar Kayu biasa digunakan untuk alas meja, piring atau sejenisnya berbahan dasar limbah kayu industri yang kami dapat dari beberapa industri sapu dan mebel.

Tikar kayu ini dapat digunakan sebagai pengganti karpet atau bentangan ambal di ruangan tamu. Dari bentuknya yang unik Tikar Kayu ini mampu mengimbangi kemewahan seisi ruang tamu anda. Tikar Kayu ini juga dapat digunakan untuk therapy kesehatan





## Produk Unggulan Kabupaten Kayong Utara

### Lempok Durian Kayong Utara



Lempok Durian : Dodol durian dibuat dari bahan utama tepung beras, sementara durian hanya dijadikan sebagai pelengkap rasa. Sedangkan dalam pembuatan lempok, durian dibuat dari 100% buah durian yang dicampur dengan gula dan sedikit garam.



Untuk membuat lempok durian, hal pertama yang dilakukan adalah masukan ke dalam panci besar daging buah durian yang sudah dipisahkan dari bijinya. Lalu masukan gula dan sedikit garam.



## Produk Unggulan Kabupaten Landak

### Kerajinan Tudung Saji



**Kerajinan Tudung Saji :** Tudung saji merupakan penutup makanan yang dianyam daripada mengkuang, daun pandan, atau diperbuat daripada plastik. Ia juga disebut sebagai penyungkup makanan. Kebanyakan masyarakat masa kini, terutamanya kaum Melayu menggunakan tudung saji untuk menutup dan melindungi makanan daripada lalat dan sebagainya.





## Produk Unggulan Kabupaten Sintang

### Semprong



Semprong : Makanan kue kering yang berasal dari Indonesia. Kue ini berbentuk selinder atau panjang seperti pipa dengan rasa yang khas dan unik. Kue semprong juga hadir dalam bentuk lain, seperti bentuk segitiga dan persegi panjang. Rasa kue ini tidak terlalu manis dan akan renyah dan gurih ketika digigit.

Kue semprong ini juga menjadi khas Kabupaten Sintang bahkan dalam satu RT yang terletak di Kelurahan Kapuas Kanan Hulu ini menjadi central kue semprong yang nota bene usaha turun menurun dari nebek moyangnya hingga sekarang



## Produk Unggulan Kabupaten Kapuas Hulu

### Madu Kapuas Hulu



**Madu Kapuas Hulu :** Madu Kapuas Hulu terkenal berada di danau sentarum karna memiliki kekhasan dibandingkan dengan madu dari daerah lain di kalimantan.

Lebah madu di kawasan Danau Sentarum sangat sensitif dengan alam. Lebah akan datang sekali dalam setahun, pada musim penghujan antara September-Maret. Enam bulan itu terhitung dari proses pembuatan sarang hingga panen





## Produk Unggulan Kabupaten Kapuas Hulu

### Kerupuk Basah

**Kerupuk Basah :** Kerupuk basah adalah panganan berbahan dasar ikan khas kota Putussibau ibu kota Kabupaten Kapuas Hulu, Kalimantan Barat.

Ada dua varian rasa unggulan dari kerupuk basah ini, yaitu ikan toman dan ikan belida. Panganan yang diolah dengan campuran sedikit tepung ini dikukus terlebih dahulu dan paling enak dinikmati selagi masih panas.



## Produk Unggulan Kabupaten Sintang

### Tenun Ikat Sintang



Tenun Ikat : kain tenun ikat Dayak ini hampir dikenal masyarakat di seluruh Kalbar. Pada masa lalu, usai berladang, kala santai, menenun menjadi salah satu kegiatan yang dapat membunuh rasa bosan serta menghasilkan uang. Sehingga, banyak kaum wanita Dayak yang melakukannya. Mereka juga belajar secara autodidak.

Kain tenun ikat dayak asli masih menggunakan bahan benang dan warna dengan bahan alami melalui proses secara tradisional, pewarnaan memanfaatkan Tumbuh-tumbuhan dari alam daun, akar, batang, kulit, buah.





## Produk Unggulan Kabupaten Sintang

### Kapal Bandong Sintang



Kapal Bandong merupakan alat transportasi sungai bagi mayoritas masyarakat Kalimantan Barat. Keberadaannya sangat vital, terutama bagi masyarakat yang hilir-mudik di sepanjang Sungai Kapuas dan sungai lainnya.

Alat transportasi sungai ini pernah populer pada zaman dahulu. Saat ini, aktivitas kapal bandong mulai berkurang sejak perkembangan alat transportasi modern lainnya.



## Produk Unggulan Kabupaten Ketapang

### Ale - Ale Ketapang



Ale-ale Ketapang : Ale-ale adalah sejenis kerang yang mirip dengan remis, tapi memiliki bentuk lebih kecil.

Ale-ale hanya bisa kamu temukan di Kalimantan Barat, khususnya Kota Ketapang.

Ale-ale bisa diolah menjadi bermacam-macam makanan. Seperti ale-ale tumis, ale-ale asam, kuah kental, sambal ale-ale, dan banyak lagi. Semua sajian ale-ale terkenal sangat enak. Kerang ini bercitarasa sangat sedap.





## Produk Unggulan Kabupaten Ketapang

### Amplang Ketapang



Kerupuk Amplang : Kerupuk amplang adalah makanan ringan yang merupakan Olahan dari Ikan belidak ataupun ikan tenggiri, tepung dan bumbu-bumbu khas ketapang. kerupuk amplang memang banyak diminati masyarakat, baik masyarakat Ketapang sendiri maupun masyarakat luar.

Setiap orang yang datang berkunjung ke Ketapang sudah pasti akan mencari amplang untuk oleh-oleh dari Ketapang.



## Produk Unggulan Kabupaten Bengkayang

### Tikar Bidai Bengkayang



Tikar Bidai : Tikar Bidai dengan kombinasi kulit kayu Kapuak Kabupaten Bengkayang merupakan tikar yang terbuat dari rotan yang dikombinasikan dengan kulit kayu Kapuak, khususnya dalam membuat motif dengan diberi selingan dengan kulit pohon Kapuak.

Pada saat sekarang ini tikar bidai banyak di minati oleh orang luar kalimantan seperti bali. karena kabupaten bengkayang dekat perbatasan malaysia, tikar bidai ini sangat dimintai oleh orang malaysia karna kualitas yang bagus dan kuat.





## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Aloevera ( Lidah Buaya )



Aloe vera/lidah buaya mengandung semua jenis vitamin kecuali vitamin D, mineral yang diperlukan untuk fungsi enzim, saponin yang berfungsi sebagai anti mikroba dan 20 dari 22 jenis asam amino. Dalam penggunaannya untuk perawatan kulit, Aloe vera dapat menghilangkan jerawat, melembabkan kulit, detoksifikasi kulit, penghapusan bekas luka dan tanda, mengurangi peradangan serta perbaikan dan peremajaan kulit.



Aloe vera juga mengandung asam folik yang melindungi sistem kekebalan tubuh dan kesehatan tubuh yang seringkali terefleksi pada kulit.



## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Tenun Corak Insang



Sejalan dengan tumbuh dan berkembangnya Kerajaan Pontianak, khususnya melalui hubungan perdagangan, pemasaran hasil tenunan berupa kain corak insang pun memperoleh tempat tersendiri. Sehingga tak ada pengecualian pula.

Perdagangan hasil tenunan masyarakat Melayu Pontianak ini dengan sendirinya menjadi salah satu faktor penunjang timbulnya proses integrasi antardaerah dan menjurus pula terhadap aliran besar kultural yang membawa unsur dan supremasi kebudayaan lainnya.





## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Tenun Corak Insang



Kain Tenun Corak Insang : Jenis tenun ini pada umumnya tidak menggunakan bahan baku benang emas. Model Corak Insang sebenarnya memiliki kemiripan dengan tenun Cual dari Sambas, di mana perbedaannya terletak pada motif-motifnya saja. Kain tenun, termasuk tenun Corak Insang, mula-mula digunakan oleh kerabat kesultanan.

Lambat laun digunakan kalangan bangsawan dan kerabat kerajaan yang memiliki kemampuan lebih. Namun dalam perkembangan berikutnya, kain corak insang khususnya, dipergunakan pula oleh kalangan masyarakat Melayu umumnya.



## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Miniatur Tugu Khatulistiwa



**Tugu Khatulistiwa** Proses pembuatan miniatur Tugu Khatulistiwa Pontianak ini sendiri dimulai dari pengetaman kayu jenis jelutung, yang akan digunakan untuk tiang tugu dan pembuatan tapak. Selanjutnya pembuatan bola tugu, serta mandau dari bahan aluminium. "Tapak yang sudah jadi kemudian disusun untuk pemasangan tiang tugu, pemasangan lampu serta ditambah dengan pemasangan kaca, untuk selanjutnya dilakukan pengepakan, dan miniatur Tugu Khatulistiwa Pontianak ini siap untuk dipasarkan.

Nama Usaha : Kerta Mandiri

Nama Pemilik : JAFAR

Contact Person : -

Alamat Usaha : Jl. Tanjung Raya 2 Banjar Serasan





## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Aloevera ( Lidah Buaya )



Aloevera : Lidah buaya (Aloe vera) adalah sejenis tumbuhan yang sudah dikenal sejak ribuan tahun silam dan digunakan sebagai penyubur rambut, penyembuh luka, Seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, manfaat tanaman lidah buaya berkembang sebagai bahan baku industri farmasi dan kosmetika, serta sebagai bahan makanan dan minuman kesehatan dengan berbagai manfaat.

Mulai dari dodol, kerupuk, jely, kue basah, teh juga minuman kemasan instan Termasuk pula aneka produk kerajinan tangan



## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Kerajinan Akar Keladi Air

Kini usaha Intan Liana semakin merangkak naik dengan kualitas produk kerajinan tangan yang dihasilkan sudah dikenal diluar Kalbar bahkan dimanca negara dan selain itu Intan Liana membuka lapangan pekerjaan dengan pegawai disekitar lingkungan rumah produksi

Nama Usaha : Nani Liana

Nama Pemilik : INTAN LIANA

Contact Person : 085393875526

Alamat Usaha : Jl. Komyos Sudarso Gg. Kemuning No.10  
Kel. Sui, Beliung Kec. Ptk Barat





## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Kerajinan Akar Keladi Air



Akar Keladi Air :Tumbuhan akar keladi air, dengan bahasa latin *Caladium aquatile*, yang merupakan tanaman merambat, melilit dan memanjat pada tumbuhan besar lainnya yang banyak tumbuh di pinggir Sungai Kapuas dan Sungai Landak, Prov. Kalimantan Barat. Keaneragaman produk kerajinan tangan akar keladi air yang dibuat di rumah produksi kerajinan Nani Liana ini sudah mampu bertahan sejak tahun 1989. Sebagai penggiat UMKM sektor kerajinan tangan semacam ini patut mendapat pembinaan dan pendampingan agar terus bertahan dan semakin berkembang dari segi kualitas dan kuantitas produk serta penyebaran pangsa pasar yang semakin luas



## Produk Unggulan Kota Pontianak

### Kerajinan Akar Keladi Air



Akar Keladi Air :Tumbuhan akar keladi air, dengan bahasa latin *Caladium aquatile*, yang merupakan tanaman merambat, melilit dan memanjat pada tumbuhan besar lainnya yang banyak tumbuh di pinggir Sungai Kapuas dan Sungai Landak, Prov. Kalimantan Barat. Keaneragaman produk kerajinan tangan akar keladi air yang dibuat di rumah produksi kerajinan Nani Liana ini sudah mampu bertahan sejak tahun 1989. Sebagai penggiat UMKM sektor kerajinan tangan semacam ini patut mendapat pembinaan dan pendampingan agar terus bertahan dan semakin berkembang dari segi kualitas dan kuantitas produk serta penyebaran pangsa pasar yang semakin luas





## Produk Unggulan Kota Singkawang

### Kopi Sinka Singkawang



Kopi Sinka Singkawang : Kopi adalah minuman hasil seduhan biji kopi yang telah disangrai dan dihaluskan menjadi bubuk.

Pemrosesan kopi sebelum dapat diminum melalui proses panjang yaitu dari pemanenan biji kopi yang telah matang baik dengan cara mesin maupun dengan tangan, kemudian dilakukan pemrosesan biji kopi dan pengeringan sebelum menjadi kopi gelondong.



## Produk Unggulan Kota Singkawang

### Keramik Singkawang



Singkawang : memiliki motif yang digunakan pada jaman Dinasti Ming Keramik, seperti kepala naga, gulungan surat, burung hong dan kepala dewa. Selain motif, tungku pembakaran masih menggunakan cara tradisional, yakni tungku naga.

Pembuatan keramik di Singkawang tidak lepas dari kehadiran masyarakat masyarakat keturunan China . Daratan yang mulai memasuki Kalimantan Barat (Kalbar) sejak 1750.





## Produk Unggulan Kabupaten Sekadau

### Gula Botong Semabi

Gula Botong Semabi : gula aren merupakan salah satu produk hasil perkebunan, diolah menjadi pemanis alami yang dihasilkan oleh pemekatan nira aren (enau) yang secara tradisional melalui pemanasan atau dimasak.

Proses pemasakannya sendiri biasanya berlangsung beberapa jam, hal ini dimaksudkan untuk mengurangi kadar air yang terkandung di dalamnya. Setelah dimasak atau dipanaskan, kemudian dimasukkan ke dalam cetakan hingga menjadi dingin dan mengeras sehingga jadilah gula aren yang manis.

